

S-Bahn-Stammstrecke nimmt weitere Hürde

Die Finanzierung des zweiten Münchner S-Bahn-Tunnels ist einen Schritt vorangekommen: Das Bundesverkehrsministerium hat das Projekt in sein 'Bundesprogramm 2010-2014' aufgenommen. Dort stehen insgesamt 1,7 Milliarden Euro zur Verfügung - die sich allerdings auf zahlreiche Projekte verteilen. Eine endgültige Finanzierungszusage liege aber damit noch nicht vor, erläuterte das bayerische Wirtschaftsministerium. Bayerns Wirtschaftsminister Martin Zeil erklärte: 'Ich freue mich dennoch, dass der Bund die Bedeutung dieses Projekts für München anerkennt.' mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung

Nr.222, Samstag, den 25. September 2010, Seite 51

Fenster schließen 🗈